



MUTIGE FRAUEN in der Fremde

Pfarr-Gemeindecaritastag

Samstag, 18. November 2017, 14 – 18 Uhr
im Pfarrsaal der Pfarre Allerheiligen,
Sankt-Georgs-Weg 15, 6020 Innsbruck

Es stehen Frauen im Vordergrund, die aus- oder eingewandert sind, die aufgebrochen sind in fremde Länder, um ihre ganz eigenen Wege zu gehen.

- Sie erleben Frauen in der Bibel und auch aus der Moderne, die ihren Weg in der Fremde gemeistert haben.
- Und Sie sammeln Anregungen für das eigene mutige Handeln.

14:00 Uhr	Was sind das für Frauen? Begrüßung
14:30 Uhr	Eine biblische Frau Eine biblische Erzählung mit Leben füllen (Bibliolog) mit Alexandra Bauer, Ausbildungsleiterin für Theologie- studierende (ABZ)
16:00 Uhr	Kaffeepause
16:30 Uhr	Fremde Frau(en) Vortrag und Interaktion mit Ebru Noisternig, Caritas, Wien
17:30 Uhr	Radikal dem Leben vertrauen gemeinsamer spiritueller Abschluss